

Des caravanes gigantesques marquent la fin de la campagne électorale de Lenin Moreno en Équateur



Quito, 31 mars (RHC)- Des caravanes gigantesques ont parcouru Quito, la capitale de l'Équateur et la ville de Cuenca pour fermer la campagne électorale de Lenin Moreno, le candidat du parti Alliance Pays, parti au pouvoir, au second tour des présidentielles du 2 avril.

À Quito, des milliers de personnes se sont mobilisées pour écouter les propos de leur candidat présidentiel sur une grande tribune installée pour la fermeture de la campagne.

Auparavant, Lenin Moreno et le candidat à la vice-présidence Jorge Glas avaient été accueillis à Cuenca par une marée verte de sympathisants qui les a accompagnés durant un parcours de deux heures environ.

»Je viens appuyer mon candidat Moreno car c'est grâce au gouvernement de la Révolution Citoyenne que ma fille, qui est handicapée bénéficie de la protection sociale. On ne m'a jamais abandonnée à mon sort » a signalé Cecilia Sarco qui portait un habit traditionnel de la région de Cuenca.

« J'appuierai aujourd'hui, demain et toujours Lenin Moreno car c'est une personne de confiance et de respect » a signalé, de son côté Mauricio Cárdenas, arrivé du district de Miraflores.

Un habitant de Cuenca, Luciano Placencio, aux côtés de ses camarades de travail, ont lancé des pétales de roses, des serpents depuis un balcon au passage de Lenin Moreno et de Jorge Glas.

La Caravane est arrivée sur la place de l'église San Sebastian où Lenin Moreno s'est adressé à ses sympathisants auxquels il a assuré que son gouvernement impulsera la construction définitive du tramway de Cuenca.

Le candidat d'Alliance Pays a de nouveau expliqué les principaux axes de son programme de gouvernement appelé « Toda una vida » (Toute une vie) qui consiste à accorder une attention sociale au développement productif des Équatoriens dans toutes les étapes de la vie.

Je ne vais jamais vous trahir, je ne vais jamais vous tromper a signalé Lenin Moreno qui, au cas où il remporterait le second tour, deviendrait le continuateur de la Révolution citoyenne engagée par Rafael Correa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/125755-des-caravanes-gigantesques-marquent-la-fin-de-la-campagne-electorale-de-lenin-moreno-en-equateur>



Radio Habana Cuba